

PlantaDoce.

Público

Andalucía pone en marcha el hospital de día de Osuna con una inversión de dos millones

Más de un millón de euros se han destinado a obra civil, 482.000 euros han servido para equipamiento y 40.000 euros para mobiliario, según destalla el Gobierno autonómico.

PlantaDoce
22 nov 2021 - 15:28



Andalucía pone en marcha un nuevo centro sanitario. El consejero de Salud y Familias, Jesús Aguirre, ha inaugurado el nuevo Hospital de Día Médico de Osuna (Sevilla), adscrito al Hospital comarcal de La Merced, una instalación que ha requerido una inversión de 2,1 millones de euros.

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/publico/andalucia-pone-en-marcha-el-hospital-de-dia-de-osuna-con-una-inversion-de-dos-millones>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Del total invertido, 1,5 millones de euros se han destinado a obra civil, 481.758 euros a equipamiento y 40.048 euros a mobiliario. Con la construcción del nuevo hospital de día de Osuna, en palabras de Aguirre, “hemos conseguido separar físicamente el que era el hospital de día del resto de la tercera planta destinada a hospitalización, garantizando la seguridad y confortabilidad de los pacientes que acuden a la realización de pruebas”.

El nuevo hospital de día médico, con casi **600 metros cuadrados de superficie**, reúne en una misma localización todo el catálogo de pruebas diagnósticas de última generación dependientes de las especialidades clínicas del centro sevillano.

El área de digestivo cuenta con un despacho médico, dos salas de endoscopias, dos consultas, una sala de recuperación, una zona de lavado y almacenaje y tres aseos. Por su parte, neumología tiene una sala de exploración, una consulta, una zona de reanimación de pacientes, una zona para lavado y almacenaje de equipamiento y dos aseos.

Andalucía reúne en una misma localización el catálogo de pruebas diagnósticas dependientes de las especialidades médicas de La Merced

La unidad terapéutica está compuesta por una sala de tratamientos, una consulta y un aseo y la unidad de cardiología, por una sala de ecocardiología, una consulta, una sala de exploración ergometría y un aseo. Además, la nueva infraestructura cuenta con sala de espera para usuarios, zona de admisión, vestuarios, aseos, almacén y salas de estar para el personal.

Por otra parte, **la plantilla del servicio se verá incrementada** con un facultativo especialista en aparato digestivo, un especialista en neumología, tres enfermeras, tres técnicos de cuidados auxiliares de enfermería, un auxiliar administrativo y un celador.

“La actividad hospitalaria no se ha visto afectada en ningún momento por las obras, ya que el nuevo hospital de día se ha instalado en una planta de nueva construcción, sobre el actual hospital de día oncológico”, ha recordado Aguirre. “Al desalojar la zona de la tercera planta que ocupaba el anterior hospital de día, hemos incrementado los recursos para pacientes hospitalizados con nueve habitaciones

PlantaDoce.

dobles, es decir, 18 camas muy necesarias para el hospital dada sus actuales limitaciones de expansión”, ha añadido el consejero andaluz.